
1 

 

                                                                                                                                                                
 

 

Présentation par Monsieur C. Lemaître, directeur du Foyer de Vie Rousset, du projet de construction de 
logements pour adultes handicapés assez autonomes, sur le terrain nouvellement acquis par l’Association 
de l’Hygiène Sociale de Franche-Comté, à côté des bâtiments existants. 

 
Excusés : Kocay Avdatek, Frédéric Dole, Sophie Genin, Jean-Michel Girod  (procuration respectivement à 
Thierry Vuittenez, René Chambelland, Isabelle Lefèvre, Christophe Michel) 
Absent : Y. El Machichi 
Un auditeur  

 

Pas de remarques sur le dernier compte-rendu qui est validé. 
 

 
1- Etat d’assiette 

 

Présentation du plan de coupe de l’ONF pour 2019, de la dévolution et de la destination des produits de 
ces coupes : 
Parcelle 12 : 900 m3 en prévente en avril 
Parcelle 14 : 350 m3 pour partie en prévente, le reste en petit bois 
Parcelle 15 : 200 m3, même destination 
Parcelle 25 : 600 m3, en prévente en juin 
Parcelle 28 : 500 m3, en gros bois, dans le premier semestre 
Au total, 2 550 m3, soit 600 de moins que d’habitude : le contexte est un peu particulier, avec un risque 
d’engorgement des marchés dû notamment à l’attaque importante des épicéas par le bostryche dans les 
massifs d’altitude d’Europe. 
S’y ajoutent sur la parcelle 6 de Labergement, 210 m3 de petit bois, en fin d’année. 
 

Accord à l’unanimité. 
 
  2-    Contribution au F.S.L. et au F.A.A.D. 
 

Ces fonds sont alimentés par le Département, la CAF, la MSA, Actions Logement Services, et par les 
communes et communautés de communes volontaires. Ils sont destinés à financer les aides individuelles et 
d’accompagnement des ménages pour le FSL, et à les soutenir dans leur projet immobilier pour le FAAD. 
En 2017, 7 familles de Levier ont bénéficié d’une aide du FSL (2 442,65 €) et 3 ménages ont un 
accompagnement social dans le cadre du dispositif "Accompagner pour habiter". 
La proposition est de cotiser au FSL à hauteur de 0,61 € par habitant (2 385 hab), et de 0,30 € par habitant 
pour le FAAD (mêmes montants qu’en 2017).  
Unanimité 

 
3- Budget socio-éducatif des élèves de collège 

 

Notre participation s’élevait l’an dernier à 30 € par élève. 
La proposition est de maintenir ce montant, soit : 
Collège Emile Laroue : 1 140 € pour les 38 élèves de Levier 
Collège Saint Joseph : 2 190 € pour les 73 élèves de Levier. 
Accord à l’unanimité  
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4- Frais d’électricité ASL et Carreau Lévitien 
 

A.S.L. 
La convention avec l’association est de prendre en charge la prime fixe (3 261,14 €), l’éclairage de                        
30 matches (668,10 €) et l’électricité des vestiaires et du petit terrain (1 592,32 €),  
soit un total de 5 521,56 € (Reste à la charge de l’ASL, la somme de 1 826, 04 €). 
 

Carreau Lévitien 
La convention avec l’association stipule que la commune prend en charge 70 % de la facture de 
consommation d’électricité avec un plafond de 1 300 € TTC, et l’abonnement (140,53 €). 
La consommation s’élève à 2 220,99 €, dont 1 300 € (70 % plafonnés) sont pris en charge. 
Subvention 2018 : 1 300 € + 140, 53 € = 1 440,53 € (Reste à la charge de l’association :  920,99 €). 
A partir de 2020, par convention, cette prise en  charge de la consommation d’électricité passera à  30 %. 
Accord à l’unanimité pour les deux associations. 

 
 

5- Cimetière 
 

11 cavurnes (pouvant contenir chacune 4 urnes) sont mises en vente au prix de revient arrondi de                  
466 € H.T pour une concession renouvelable de 30 ans. S’adresser au secrétariat de mairie. 
Accord à l’unanimité. 
Pour mémoire, il y a au cimetière un Jardin du Souvenir, dans lequel des cendres peuvent être répandues, 
après inscription sur un registre en mairie. 

 
 

6- Soutien à projet sportif 
 

Jérémy Vinko, athlète de triathlon originaire de Levier, sollicite notre soutien financier. 
Bilan saison 2018 : participation entre autres au Cannes International Triathlon, au triathlon de Gray, et au 
Championnat du Monde en Afrique du Sud. 
Objectifs pour la saison 2019 : essayer de se qualifier pour le championnat du monde de Nice le 7 
septembre prochain, avec les triathlons d’Aix, des Sables d’Olonne et d’Edimbourg (Ecosse). 
Vous pouvez suivre ses comptes rendus sur notre page Facebook. 
Accord à l’unanimité pour le soutenir à hauteur de 500 €.  
(Des interventions en milieu scolaire lui seront demandées comme l’an dernier). 

 
 

7- Garantie d’emprunt 
 

L’association Hygiène Sociale de Franche-Comté  sollicite la commune pour une garantie de 50 % de 
l’emprunt contracté (1,5  M€ à taux fixe sur 20 ans) pour construction d’une nouvelle unité de vie du Foyer 
Rousset. 
Accord à l’unanimité pour une garantie de l’emprunt à hauteur de 750 000 €. 

 
 

8- Questions diverses : 
 

 Un point sur les travaux en cours dans Levier : 

 Au lotissement du Plane, le raccordement du réseau assainissement est en cours, par traversée 
du terrain de M. Pierre PHILIPPE, ce qui évitera l'installation d’un surpresseur. 

 Les travaux du terrain de football seront terminés pour le 15 octobre et il sera opérationnel pour 
la prochaine saison sportive. 

 L’enfouissement de réseaux secs, préalable au réaménagement des places, est en cours rue de 
Salins, se poursuivra rue de Pontarlier, puis rue de Champagnole et rue de la Motte. 
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 En cours également, le remplacement d'un peu plus de la moitié des lampes de l’éclairage public 
par des luminaires à LED, plus économiques et modulables en puissance (plusieurs habitants 
nous ont fait part de leur satisfaction).  

 La révision de la liste électorale va devenir automatique par transmission des données à l’INSEE ; une 
commission de contrôle est requise, elle sera composée de 5 élus (non adjoints). Le Maire propose 
Nathalie Sievert, Emmanuel Bouriot, Jean-Pierre Gurtner, Bernard Jeannin et Christophe Michel ainsi 
qu'un délégué administratif non élu, soit Pierre Lomazzi. La liste est à faire valider par la préfecture. 

 Baux ruraux sur Labergement : il manque des contrats de vente d’herbe. Une commission va reprendre 
ce dossier à remettre à jour. 

 Demande de Billy Fumey : il souhaite mettre en valeur le souvenir de l’émigration conséquente d’une 
partie de la population de Levier dans le "Nouveau Monde" au 19ème siècle. Des recherches sur 
plusieurs années, y compris dans plusieurs états des USA, lui ont permis d’en retrouver trace : il nous 
propose donc une fresque, qui ornera le bâtiment du Comité des Fêtes, et nous demande 
l’autorisation de tourner un clip dans le village sur ce thème. Autorisation accordée, la commune 
règlera les frais de peinture pour un montant d’environ 200 €. 

 Une conférence-débat est prévue sur le thème "Les relations fraternelles" le 15 novembre à 20 h dans 
la salle du musée. 

 "Entrée Libre" reprend : lieu d’échanges informels ouvert à tous, une fois par mois ; ce sera lundi 15 
octobre de 18h à 20h30 à la bibliothèque. La mobilité, le co-voiturage seront en débat. 

 L’inauguration du parc du Rocheret est prévue samedi 3 novembre à 10h30, avec les partenaires 
financiers. 

 Félicitations aux "agriculteurs-éleveurs" de Levier pour leurs excellentes prestations lors du Comice du 
canton, qui était organisé, cette année, à Courvières. 

 L'attitude déplorables (incivisme, violence, casse, …) de quelques adolescents est toujours aussi 
préoccupante ; une plainte est déposée en gendarmerie à chaque fois que la mairie est concernée. Les 
moyens dont dispose la commune sont limités et les "y a qu’à" ne sont pas d’une grande aide ! La 
solution à ce problème ne passe effectivement pas uniquement par la commune; c'est également 
l'affaire de la gendarmerie et surtout des familles. Ensemble, nous refaisons le point sur nos moyens 
d’agir et sur les actions à mener. Il est regrettable qu'une poignée d’adolescents et jeunes adultes, par 
leurs actes de délinquance, jette le discrédit sur l'ensemble des jeunes du village. L'immense majorité 
des jeunes lévitiens et lévitiennes sont "super" et nous pouvons en être fiers … ne l’oublions pas. 

 Commémoration des 30 juin et 1er juillet : le bilan sera donné aux associations d’ici le prochain conseil, 
soit le 9 novembre. La commémoration du centenaire de la présence de Canadiens en forêt de Joux a 
eu lieu à la Maison du Chevreuil le 29 septembre dernier. Etait présent notamment de M. Anthony 
Sherwood, réalisateur du film "L’honneur avant la gloire",  diffusé l’hiver dernier à Levier. 

 Aurélia Chanaux, en poste au musée de Levier, a démissionné pour travailler au musée d’Ornans. 
 Suite à une demande, l’estrade de la salle des fêtes sera vérifiée et éventuellement rénovée.  

 

Prochain conseil le 9 novembre à 20 h. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

OFFRE D’EMPLOI 
 

Remplacement temporaire  à compter du 05 novembre 2018 
pour plusieurs semaines 

 

10h30 de ménage à l’école Pergaud + 08h00 au périscolaire 

 
Renseignements et dépôt de candidature  : 
 

- pour le ménage : Martine BOLE enfance.jeunesse.levier@orange.fr ou 

06.75.99.62.27 
 

- pour le périscolaire : Nadège ROY  francas.levier@orange.fr  ou 06.70.09.59.46 

mailto:enfance.jeunesse.levier@orange.fr
mailto:francas.levier@orange.fr
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Pêle-mêle 
 

A la salle des Fêtes : 
 

- 12 octobre : loto des écoles catholiques 
- 14 octobre : bal country de Familles Rurales 

- 19 octobre : loto du Carreau Lévitien 
- 21 octobre : bourse à la puériculture de 

l’école Pergaud 

- 09 novembre : loto de l’ASL 
- 10 novembre : souper-dansant du Comice 
 
 

Le coin des Ados 
 
Tous les vendredis soir au local 

de 17h à 20h. 
 

28 juin : sortie piscine de 
14h00 à 18h00 
30 juin : soirée barbecue  
 
Camp d’été du 10 au 15 juillet 

 
contactez Kévin : 

06-73-63-58-53 ou 
francasadoslevier@gmail.com  
consultez la page Facebook. 

 

Soirée – débat 
« Le tabac : vous en pensez quoi ? » 

 
Lundi 22/10 à 19h00 

Maison de santé – 2ème étage 
 

Soirée animée par Céline BERTIN et Clémence 

MARTIN, psychologues. 
 

Inscription gratuite auprès de Virginie 

ORDINAIRE au 03.81.49.59.10 

LES FRANCAS : 
 

Le centre de loisirs ouvrira du lundi 22 octobre au 26 octobre  
sur le thème "Raconte-moi le corps humain". 

 

Pour les ados une journée Europa-Park est organisée le lundi 29 octobre  

Départ 6h00, retour 22h00 (tarif avec ATL 35 € sans ATL 42 €) 
Nombre de places limité à 24 jeunes. 

 

 
Après-midi crêpes au local jeunes le    mercredi 30 octobre. 

Commémoration de l’armistice du 11 novembre : 
 

 Samedi 10 novembre à 20h30 au musée : rediffusion du film d’Anthony Sherwood sur le 
thème de la venue des Canadiens en forêt de Joux de 1917 à 1919 
 

 Dimanche 11 novembre :  

 9h00 cérémonie à Granges-Maillot 

 10h00 cérémonie à Levier avec la participation des associations d’Anciens 
Combattants, des pompiers, des enfants et collégiens. 

 20h30 au Musée : diffusion du film réalisé le 1er juillet, lors de la commémoration de la 
présence américaine au Rondé. 

 
 

mailto:francasadoslevier@gmail.com
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INAUGURATION 

DU PARC DU ROCHERET 
SAMEDI 03 NOVEMBRE 2018 à 10h30 

 

Tous les habitants et les enfants sont invités 


